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投资理财咨询

取 垫·花 呗·白 条
1 3 0 2 2 4 2 8 0 3 2信 用 卡

店 铺 转 让托 老 养 护

花 园 式
医养结合养老院费用低营养

餐 88273999
◆ 高 薪 聘 牙 医 15524224817

招 聘

◆大兵搬家 全市连锁 024-88883333
便 民 信 息 ◆工资卡、退休金.放款 15524287651

◆信用卡 0.8取现垫还办卡 66719037

声 明

◆出 兑 出 售 液 化 气 站 13889387333

浑南水电全可分
割 1380490443850亩场地出

租

营口泰明钢绳有限公司，统一社会
信用代码：91210804701673662P 经
公司股东会研究决定，将注册资本由人
民币捌拾万元整减至人民币伍万元整，
请各债权人自登报之日起45日内，来
本公司申报债权。
公司住所：营口鲅鱼圈熊岳镇长征街，
联系人：韩俊明，电话:13840727446

减资公告

◆沈阳皇姑李桂珍口腔诊所，原开
户许可证 (核准号 :J2210012839001）
丢失 ,声明作废。

◆王志宇将沈阳铁西万达广场商业
管理有限公司北一路分公司开具租
金履约保证金收据号00001005金额 40113.6 元质量保证金收据号码 00000093 金 额 20000 物 业 费 保 证 金 收 据00000092金额 1604.54元质量保证金
收据 00000087金额 10000丢失作废。

今 晚 8 时 整 ，2019- 2020 赛 季
CBA 季后赛继续进行八进四的争夺
战，排名常规赛第 3 的辽宁男篮将迎
来排名第 6 的浙江队挑战，双方将通
过一场比赛定胜负的方式，决定谁
来进入季后赛四强行列。

本赛季，因为两支球队被分在同
一个小组。在常规赛阶段已经有过
四次交手，其中在复赛阶段的最后一
次交手对于双方目前的实力最有借
鉴意义。辽篮当时是以 90:101 不敌
对手，所以短时间内再次和浙江队在
季后赛中相遇，需要辽篮充分做好面
对困难的准备，尤其是在三个环节上
需要格外注意。

投篮准星要找好

作为季后赛的第一场比赛，辽篮
比他们的对手要多休息了两天的时
间，这在体能储备和战术准备上可能
是一种优势，但是在进入比赛状态上
却是一种考验。因为浙江队已经经
历了一轮激烈的淘汰赛，对于一场定
胜负的比赛有了一定的适应，所以反
而在进入比赛状态上会更有利一些。

尤其是辽篮以往也会出现一些
“慢热”的问题，这在一场定胜负的比
赛中很可能就是致命的因素。所以

辽篮必须打好开局，尽快找到比赛的
感觉，这主要体现在他们防守中的专
注力，以及进攻中的成功率。

在进攻方面，辽篮最需要注意的
就是要尽快找到投篮的感觉，在本赛
季辽篮投篮手感不佳的时候，往往都
很难打开局面。在复赛二阶段，他们
的投篮命中率有很好的反弹，但是在
常规赛收官阶段也出现了一点起伏，
最后三场比赛中有两场的三分球命
中率都没能超过 30%，这一点需要他
们格外警惕。

此外，要尽量找好投篮准星的同
时，也要做好找不到准星时的预案，
一旦未能如愿在外线投出理想的效
率，辽篮不能慌乱，必须用有效的办
法去度过这个难关。比如在昨日比
赛中，同样是迎来季后赛首战的广东
队，三分球命中率也非常低迷，整场
下来竟然还不到20%。

但是在外线投不开的情况下，广
东队仍然能够通过内线和中距离的
结合，轻易的撕开对手的防线，最终
取得了胜利。这一点，也是值得辽篮
学习的。

内线篮板保护好

辽篮和浙江队之间的一个相似

之处，是都拥有丰富的后卫线阵容，
双方在后卫线上的缠斗可能会是比
赛中的一个重要看点。但是从两支
球队过往比赛的经验来看，对于内线
篮板球的保护其实更容易成为关键
的“胜负手”。

在双方本赛季常规赛阶段的四
次交手中，辽篮取得了两胜两负的战
绩。值得注意的是，在两场取得胜利
的比赛中，辽篮在篮板球数据上都是
净胜对手17个之多，可以说是绝对的
占据优势；而输掉的两场比赛，辽篮
在篮板球数据上都输给了对手，虽然
都是仅输 1 个，但也说明在篮板球不
能占据明显优势的情况下，辽篮就很
难击败这个对手了。

从这个数据中不难看出，在和浙
江队交手的过程中，控制篮板球其实
是场上非常重要的一个环节。但是
对于目前的辽篮来说，篮板球偏偏是
一个藏有隐患的环节。这主要是因
为球队主力大前锋李晓旭，再一次因
伤缺席比赛，使得辽篮在内线的平均
身高和轮转厚度都受到很大影响。

在复赛阶段，辽篮在第一阶段缺
少李晓旭的情况下，基本上篮板球都
是输给对手的，包括击败了上海队和
同曦队这样的比赛，其实篮板球也是
输给对手或者相差不大；而到了第二

阶段，李晓旭回归之后，辽篮在篮板
球这项数据上再没有输给过对手。
从这个对比中，就可以清晰的感受到
李晓旭对于球队篮板球的重要作用。

如今，辽篮依然要在缺少李晓旭
的情况下与浙江队交手，这就需要球
队更加注意对于篮板球的保护，通过
全队的协同努力，去弥补一名主力大
前锋的缺阵。

场上体能分配好

在对抗更为激烈的季后赛中，球
员在场上的体能消耗其实远比常规
赛要大，这也对球队在体能分配和阵
容轮转上，都提出了更高的要求。

对于辽篮来说，虽然他们比浙江
队多休息了两天时间，但是从球队的
整体年龄结构上来讲，浙江队显得更
为年轻，所以在体能上还是要占据一
些优势的。在本赛季，这支年轻的队
伍也正是用积极的奔跑、拼抢，来不
断消耗对手的体能，取得了一场又一
场的胜利。

在这样的情况下，辽篮就必须更
充分的调配好每一名球员的体能，在
比赛中既要跟得上对手的节奏，又要
避免被对手过度消耗，导致后程乏
力。在双方复赛阶段的一次交手中，

辽篮就曾在比赛第三节中呈现出明
显的体力下滑，被对手抓住机会扩大
领先优势。

当然，想要做到这一点也并不容
易，尤其是在内线缺少了李晓旭的情
况下，主力中锋韩德君势必要承担起
更重的任务。浙江队虽然没有内线球
员能在个人能力上与韩德君相抗衡，
但是他们却拥有非常好的轮转深度，
以及平均身高。这样一来，如果辽篮
其他内线球员不能给韩德君分担足够
压力的情况下，势必会导致韩德君被
对方轮流消耗，体能大幅下降的情况
下也带来了进攻效率的下滑。

同样是复赛阶段的那次交手，韩
德君就明显遇到了这样的问题，他全
场比赛下来在进攻中只有13投5中，
38%的命中率创造了复赛阶段的最低
点。受此影响，辽篮全队的 2 分球命
中率也创造了复赛阶段的最低。这
个现象绝非偶然，需要球队教练组格
外警惕。

总的来说，在这场双方实力相当
的较量中，辽篮首先需要重点做好前
面提到的三个环节。在此基础上，他
们更为丰富的季后赛经验，或许能够
成为对球队帮助很大的一个因素，从
而赢下最终的胜利！

辽沈晚报首席记者 高鹏

辽篮今晚季后赛首战 一场定胜负

近日，由江疏影、童瑶、毛晓彤领
衔主演的都市情感剧《三十而已》持
续掀起话题，三个女主的情感遭遇轮
番登上热搜，在顾佳逐渐洞察到丈夫
许幻山出轨、王漫妮识破“海王”梁正
贤的真面目后，毛晓彤饰演的钟晓芹
也因忍受不了丈夫陈屿的“冷暴力”
选择离婚。近日，毛晓彤接受了本报
记者的采访。对于观众拍手叫好钟
晓芹果断离婚，毛晓彤直言赞成钟晓
芹婚姻上的断舍离。

“30+”意味着自己
内心越来越强大

在《三十而已》中，和其他两位女
演员的角色相比，毛晓彤饰演的钟晓
芹是生活中最普通的那种女孩，有一
份普通工作，没什么奢望，享受平庸
的快乐。“我对钟晓芹的第一印象，感
觉她就是迷迷糊糊的，然后也没有什
么目标，懒懒散散地过日子，是一个
讨好型人格。但是当她到 30岁那一
天，面临了自己婚姻转折的时候，她
开始自我觉醒，她开始有勇气去打
破、去重建自己的人生。她的那种真
诚、乐观、善良都很打动我。”

毛晓彤说，自己和钟晓芹最相似
的地方就是大家都比较迷糊，但她表
示自己在大事上会更有主见、更利索
一些。“钟晓芹这个角色大家都会讨
论，觉得她是生活中的大多数，我演
的时候也会体会她的喜怒哀乐，但其
实我个人的经历离钟晓芹挺远的。
剧中的三个女性都跟我本人不是很
贴近，但我能体会到她们身上那些
点，比如说因为我自己 13岁到北京，
也算是北漂，我比较能体会王漫妮在
工作上面的那种感觉。但顾佳，可能
因为她是有家庭有孩子的，这个跟我
比较远。”

虽然王漫妮和顾佳的角色看起来
更出彩，但让毛晓彤再选一次，她表示
仍然会选择钟晓芹：“虽然她前期看起

来很平凡，但是她后来有很大的成
长。其实拍摄前一阶段遇到的种种婚
姻问题，我演得挺压抑的。我觉她这
个人物，是前后有反差的，有一个成长
过程。如果说我再过几年，再年长一
点，我可能会挑战顾佳吧。”

从《乘风破浪的姐姐》和《三十而
已》持续霸占各种热搜的状况看，

“30+”女性已经成为当下谈论度最高
的话题，对毛晓彤来说，“30＋”意味
着自己内心越来越强大，越来越独
立，越来越知道自己想要的是什么，
也多了一份对家人的责任。“30+女性
最理想的活法是坚定洒脱，认清自己
的内心。”她也希望大家通过这个剧
以及钟晓芹这个角色，能在任何时
候，都有重新开始的勇气。

被问及对未来还有什么想挑战
的？毛晓彤透露，自己很想演职场女

性，“目前是比较想挑战飒爽一点的，
不光是可可爱爱的。对于演戏、事业
的目标，我其实是有非常非常长远目
标的人，希望可以再接到比较有质感
的剧吧。”

私下里的杨玏活泼
又有梗

在《三十而已》中，钟晓芹和陈屿
的感情走向是不少观众关注的焦
点。钟晓芹从小被父母保护长大，没
经历过风浪，期待感情中的浪漫和惊
喜；陈屿却理性、冷静，对老婆缺少嘘
寒问暖。一地鸡毛的生活矛盾，渐渐
让两人无话可说。当剧情发展到钟
晓芹和陈屿离婚时，不少网友高声欢
呼、拍手叫好。毛晓彤表示，自己其

实也很认同钟晓芹的断舍离，“就不
管是在什么时候，都要认清自己的内
心，勇敢去打破标签。走出来，都是
值得被认同的。”

在剧中，钟晓芹和陈屿离婚后离
婚不离房，相处反而变得更好。“钟晓
芹是因为特殊的原因跟陈屿离婚后
继续住在一个屋檐下的。陈屿这个
时候，其实已经开始后悔，出于想挽
回的状态，一直在讨好钟晓芹。这一
段陈屿和钟晓芹的戏还是挺有趣
的。”对于有观众觉得陈屿也有一定
优点，似乎还可以“再抢救一下”，毛
晓彤卖了一个关子：“我觉得陈屿最
大的问题，就是他非常地封闭自我，
他不会沟通，不愿意把自己心里的感
受表达出来，他也不太懂得怎么去用
话语来安慰钟晓芹吧。但其实他也
没有大家看到的表面上那么的自私，
他还是有优点的，只是他都闷在心
里，他会用行动来证明。能不能抢救
大家继续看下去吧，剧透不可以，我
只能告诉大家，钟晓芹作出了她自己
认为正确的、幸福的选择。”

说到这次和杨玏的合作，毛晓彤
透露，其实私下杨玏跟陈屿并不像，

“他挺有意思的，拍戏的时候非常认
真，我们每一场戏拍摄之前，都会跟
导演讨论很多遍，细化到每一句台
词，承接上下场戏的情绪处理。他本
人性格还挺活泼挺逗的，说话挺有梗
的。我们大家对戏也挺默契的。印
象深刻的就是我们有一些离婚后闪
回的画面，导演让我们去演一些生活
中的状态，吵架什么的，我完全吵不
过他。”

而从钟晓芹和陈屿的婚姻中，毛
晓彤也感受到“沟通”的重要性，“幸
福的婚姻彼此之间要有交流，要告诉
对方你的想法，彼此分享开心的事
情，分担不开心的情绪。互相体谅、
互相心疼，这样相处起来才会舒服。
钟晓芹和陈屿的婚姻失败，其实就是
典型缺少沟通的例子。”

辽沈晚报记者 张铂

由于一名球员被确诊感染新
冠肺炎，日本职业棒球俱乐部福冈
鹰队与琦玉狮队原定于2日的比赛
被迫推迟，这也是日本职业体坛连
续第二周有比赛因球员感染被推
迟。

福冈鹰队透露，被感染的球员
是 35岁的长谷川勇也，由于他从 7
月初就没有进入一线名单，因此与
一线队伍并没有直接接触。但是
一线队经常与替补阵容共同使用
一些设施，也不排除有互相感染的
可能。

长谷川勇也是3月以来第六名
被确诊的日本职棒球员，也是 6 月
底职棒比赛恢复以来首位确诊的
球员。此前已经有多名工作人员
被确诊，大阪水牛队一名官员 1 日
被确诊，成为最近该队第二名被感
染的官员。

上周末日本足球甲级联赛名
古屋鲸八有两名球员确诊，他们与
广岛三箭队的比赛被推迟。之后
鲸八队在俱乐部展开大规模的检
测，确认其他人阴性后训练恢复，1
日他们在主场迎战柏太阳神队，以
0:1失利。

这两个日本最重要的职业联
赛 6 月底恢复比赛，7 月中旬开始
允许观众入场，每场比赛限定5000
人。根据计划，两个联赛将从 8 月
开始把每场比赛的入场观众人数
增加到球场容量的一半，但鉴于日
本目前遭受第二波疫情打击，这一
计划被暂时搁置。

日本最近新增确诊病例连创
纪录，1日全国确诊1536例，连续两
天确诊超过1500例，新增死亡病例
2例，东京都新增确诊病例 472例，
再创新高，这也是日本首都连续第
二天确诊病例超过400例。

据新华社

《三十而已》热播 毛晓彤：赞成钟晓芹婚姻上的断舍离

在《三十而已》中，毛晓彤饰演钟晓芹。

日本职业比赛连续
第二周因球员感染
被推迟


